



Camagüey, 13 may.- Más del cuarenta por ciento de los trabajadores de la Salud Pública en Camagüey han recibido la primera dosis del candidato vacunal Abdala como parte de la intervención sanitaria, iniciada el pasado lunes en este territorio.

El Doctor Reinaldo Pons Vázquez, director provincial del sector, explicó al Consejo de Defensa a esa instancia que se ha superado la pretensión de aplicar cuatro mil 730 dosis diarias y se han beneficiado más de 15 mil trabajadores en apenas tres días, con un curso favorable de dicho proceso.

De manera simultánea, se mantienen medidas de control frente a la pandemia que, con una tasa de incidencia de 64.2 por cada cien mil habitantes, continúa la tendencia al incremento en los últimos quince días, al tiempo que se genera un promedio superior a los nueve contactos por caso.

Los municipios con tasas más elevadas son Florida, con la peligrosa tasa de 123. 1, y la cabecera provincial, con 96.8, los que juntos acumulan el 82 por ciento del total de los casos actuales.

En tanto, el evento abierto en el Hospital Clínico Quirúrgico Provincial Manuel Ascunce Domenech, no generó nuevos positivos este miércoles por segundo día consecutivo.

El presidente del Consejo de Defensa en el municipio de Camagüey, Daniel Fuentes Milanés, precisó que se visitaron en la jornada 117 centros de trabajo para supervisar el cumplimiento de lo establecido y se aplicaron 102 sanciones dirigidas, sobre todo, a quienes no usaban adecuadamente el nasobuco, y a fallas relacionadas con las condiciones higiénico sanitarias.

Casi novecientos exámenes de PCR se realizaron este miércoles, fecha en que de los 47 nuevos confirmados, 26 fueron autóctonos y el resto importados, con 27 casos del municipio de Camagüey, siete de Florida, cinco de Vertientes, cuatro de Minas y uno en Esmeralda, Nuevitas, Santa Cruz del Sur y Sierra de Cubitas, respectivamente.

El territorio sobrepasa así los tres mil 500 contagiados desde inicios de este año, y suma dos

Más de 15 mil camagüeyanos beneficiados con primera dosis de Abdala

Última actualización: Jueves, 13 Mayo 2021 09:09

Visto: 1048

mil 800 personas de alta epidemiológica desde el pasado calendario.

Al cierre de esta información estaban hospitalizados 373 confirmados, 14 pacientes en las salas de terapia intensiva, incluidos cuatro críticos y 31 niños con el virus activo. **(Texto y Fotos: Dania Díaz Socarrás/ Radio Cadena Agramonte)**